

**COMMUNIQUE N°29 DU MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES AFFAIRES
SOCIALES SUR LE SUIVI DES ACTIONS DE PRÉVENTION ET DE RIPOSTE
FACE À LA MALADIE À CORONAVIRUS.**

Conformément à son engagement de tenir régulièrement informée l'opinion nationale et internationale sur la situation épidémiologique au Mali, le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales communique, ce jour 4 avril 2020, les services de santé ont enregistré 2 nouveaux cas de COVID-19, tous de la commune VI du district de Bamako.

Ces 2 nouveaux cas portent à 41, le nombre total de cas enregistrés au Mali. Le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales se réjouit d'annoncer à la population qu'un des patients a été contrôlé négatif ce samedi 4 avril 2020, donc guéri du COVID-19. Tous les autres malades sont pris en charge dans les sites de traitement.

Par ailleurs, les recherches continuent pour identifier et retrouver toutes les personnes contact.

Le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales, invite les populations à rester sereines et à respecter les mesures de prévention.

Bamako, le 4 avril 2020

**P/Le Ministre PO
Le Secrétaire Général**

Dr Mama COUMARE
Chevalier de l'Ordre National

